

ちゅうりっぷグループ親子スポーツDay ～9月1日～

こじか通信



令和2年度
第2号
1月発行

親子対決の運動会という形で、親と子に分かれての入場行進から始まり、《リレー、大玉ころがし、綱引き、サーキット》どの競技もみんな全力で競いました。

綱引きでは、子どもたちが「どうやったら大人に勝てるか!？」と『みんなで変顔作戦』を立てていたようですが、通用せず……。それでも泣かずに、「次こそ勝つんだ!!」という子どもたちの真剣な姿に、大人は完敗でした。

最後は子どもたちだけで縄跳びをしました。へとへとに疲れていた子どもたちですが、先生が回す縄をしっかりとよく見て上手に跳び、お父さん・お母さんからの拍手に笑顔が見られました。ちゅうりっぷグループになって初めての親子活動。子どもたちに負けにくい大人もはしゃぎ、楽しみ、親子活動っていいなあと改めて思うとともに、子どもたちそれぞれの成長を感じることでできた一日になりました。ありがとうございます。



おーえす
おーえす

変顔作戦!?



がんばれ~!!

応援も一生懸命
できました。



だ~るまさん
が~♪

最後まで、元気よく
頑張りました。



ひまわりグループ親子スポーツDay ~9月4日~



よーい
ドン!



えいえい
おー!!



ひまわりグループは、かけっこ、障害物走を子どもたちだけで走り切ってくれました！スタート前の緊張した表情、一生懸命走る姿などに感動しました。そして何より”お母さんと一緒に”ではなく”子どもたちだけ”で頑張っている姿に大きな成長を感じました。親子でのふれあい遊びの時間には、いつも以上に我が子をぎゅっと抱きしめました♡最後に、障害物走でGetしたバナナをあげたワニさんから、大きなメダルをもらい、嬉しそうな子どもたちでした。たくさんの感動をもらった親子スポーツDayでした！



ぎゅう〜



ぎゅう〜



どんどんばしわたれ〜♪



わにさん
「バナナどうぞ〜」



こちよこちよ〜



みてみて、メダル

9/12 (土) こすもす



入場行進



準備運動



リレー



先生チームに
負けちゃっ
た！皆で話し
合い！



個人競技



パルーン



今回はコロナ・天候不良等で変更になりました。
こじか最後の運動会がグループごとの開催となり、少し残念でしたが子ども達の成長が見れた運動会となりました。
各自役割分担されており、子ども達なりに日々自宅等で一生懸命する姿、競技での仲間の事を思い話し合う姿を見る事が出来ました。
こじかに入った時には想像出来なかったですが、個々らしく仲間を思う気持ちに目頭が熱くなりました。体調崩す事なく、無事終える事が出来て感謝しています。

親子えんそく10/2 (金)

まだまだ暑い日差しの中、番所丘公園に行ってきました♪
 アスレチックで遊んだり、クリスマスの飾り付け用に松ぼっくり
 や木、葉を拾ったり、先生や保護者の方々と鬼ごっこをしたり、
 のびのびと過ごしました！



お弁当楽しみ！

お母さんと一
 緒の滑り台楽
 しいな！



クリスマス会12/9 (水)



今年も、こじかにサンタさんがやって来ました！
 近くで見るサンタさんに、子どもたちもドキドキ・わくわく☆



サンタさんがそ
 りに乗ってやっ
 てきた！



サンタさん
 プレゼントあ
 りがとう！

